

Ganz lieben herzlichen Dank
Euch Allen

*Und wenn ich geh, dann geht nur ein Teil von mir
und gehst Du, bleibt Deine Wärme hier.
Und wenn ich wein, dann weint nur ein Teil von mir
und der andere lacht mit Dir.* (Peter Maffay)

Rudolf Bühler-Maeder

4. Juni 1943 – 20. Mai 2022

Mit dankbarem Herzen fühlen wir uns mit allen verbunden, die uns in den schweren Stunden des Abschieds von meinem herzensguten Mann, unserem immer fröhlichen Paps und wissbegierigem Papapa zur Seite standen und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise bekundeten.

Das Mitgefühl, das wir durch gesprochene und geschriebene Worte, stumme Umarmungen, Blumen, Kranz- und Geldspenden erfahren durften, hat uns tief berührt und war uns Trost und Hilfe.

Dennoch ist unser Herz so schwer. Wir danken Dir für all Deine Liebe.

Lieben Dank auch an:

- das Spitex-Team, Neuenegg, für die kompetente fürsorgliche Pflege
 - Dr. Siamak Mehr Rahimi
 - Pfarrer Hundius für die Abschiedsfeier und Frau Yean-Jeong Müdespacher für das schöne Orgelspiel
 - dem Entlastungsdienst Schweiz, Henny Manz für die liebevolle Betreuung
 - Frau Maya Vifian von Arche Bestattungen für die würdevolle Begleitung

Rosmarie Bühler-Maeder, Thomas und Corinne Bühler-Klaus, Bernhard und Sabine Gasser-Bühler mit Nik und Nina